

Fünftes Kapitel.

Gulliver verhindert durch eine außerordentliche Kriegsthat den fremden Angriff. Ein hoher Ehrenritel wird ihm erteilt. Es erscheinen Gesandte des Kaisers von Blesucu und bitten um Frieden. In den Zimmern der Kaiserin bricht eine Feuersbrunst aus. Gulliver rettet den übrigen Teil des Palastes.

Liliput ist durch einen 500 Meter breiten Kanal vom Reiche Blesucu getrennt, einer Insel, die in nordöstlicher Richtung liegt. Ich hatte dieselbe noch nicht gesehen und vermied es, nach dem mir gegebenen Bericht von einem beabsichtigten Einrücken auf jener Seite der Küste zu erscheinen, aus Furcht, von feindlichen Schiffen bemerkt zu werden, welche bis jetzt noch keine Kunde von mir erhalten hatten. Es war nämlich jede Verbindung der zwei Reiche während des Krieges bei Todesstrafe verboten, und eine Beschlagnahme aller Schiffe von dem Kaiser angeordnet worden. Ich teilte Sr. Majestät einen von mir gebildeten Plan zur Eroberung der feindlichen Flotte mit, welche, wie unsere Schnellsegler berichteten, im Hafen vor Anker lag und bereit war, beim ersten günstigen Winde abzussegeln. Ich erkundigte mich bei den erfahrensten Matrosen nach der Tiefe des Kanals, den sie oft untersucht hatten, und erfuhr, daß derselbe bei der Flut in der Mitte 70 Glumgluffs betrug, d. h. 2 Meter, und sonst nur höchstens 50 Glumgluffs. Hierauf ging ich zur Nordküste, Blesucu gegenüber, legte mich hinter einen Hügel, zog mein kleines Taschenperspektiv